



DR. ING. ALEXANDRE ALMEIDA DEL SAVIO
Director del Instituto de Investigación Científica en la
Universidad de Lima y gerente general de CONEXIG
Peru

Revista Costos contribuye al sector, proporcionando información detallada y actualizada sobre costos y precios de materiales, mano de obra y maquinaria. Esto permite a los profesionales hacer estimaciones más precisas y gestionar mejor sus proyectos. Además, la revista aborda temas relevantes como nuevas tecnologías, métodos constructivos, normativas y mejores prácticas, lo cual ayuda a elevar los estándares del sector.

Los profesionales de la construcción deberían leer las ediciones de Revista Costos, porque ofrece recursos valiosos para mejorar la eficiencia y competitividad en sus proyectos. Considero que la revista es relevante en la región, porque ofrece información especializada y actualizada que es crítica para la planificación y ejecución eficiente de proyectos de construcción, lo cual ayuda a elevar los estándares del sector construcción y promover una construcción más sostenible.



IBRAHIM CHAHUÁN RIVEROS
Gerente central de Soluciones Constructivas en
Cementos Pacasmayo

El contenido actualizado y de alta calidad en cada edición de Revista Costos ha hecho que hoy sea uno de los medios más relevantes del rubro, logrando que las

empresas más representativas del medio quieran estar presentes con todos sus avances y novedades. Durante todos estos años ha sido una excelente vitrina para compartir todas las novedades y avances de Cementos Pacasmayo, siendo un medio referente para estar informados de las últimas noticias de la industria.

Sus años de historia y trayectoria los respaldan con confianza y credibilidad. Considero que todas las secciones cumplen un rol fundamental para lograr tener un contenido variado y completo. Sin embargo, las secciones de construcción, internacional e innovación son donde mayor tiempo invierto durante mi lectura de la revista.

Los artículos que uno puede encontrar a lo largo de la revista son de sumo interés, ya que te permite conocer distintos escenarios y buenas prácticas de diferentes temas como desarrollos de productos, gestión de obras, avances tecnológicos impulsando el crecimiento y transformación disruptiva de la industria.



ARQUITECTO ANDRÉ NERY FIGUEIREDO
Decano de Arquitectura y Urbanismo Ambiental en la
Universidad Científica del Sur

Revista Costos desempeña un papel fundamental en la mejora del sector al proporcionar información valiosa para la toma de decisiones empresariales. A través de análisis detallados sobre la gestión de costos, la revista ofrece herramientas y perspectivas que permiten a las organizaciones comprender y optimizar sus estructuras de costos de producción. Esto resulta crucial para potenciar la eficiencia económica, la rentabilidad y la competitividad de las empresas.

Los profesionales del ámbito de la construcción pueden obtener valiosos conocimientos al leer la revista, ya que ofrecen información actualizada y pertinente sobre los costos asociados a este sector. Además, al resaltar la importancia de la contabilidad de costos como una herramienta estratégica, la revista promueve la adopción de enfoques innovadores que facilitan la toma de decisiones informadas y mejoran la gestión empresarial en este campo específico.